

Pfäffikon, 29. November 2023

## SP NOMINIERT JONATHAN PRELICZ FÜR DEN REGIERUNGSRAT

Für die anstehenden Regierungsratswahlen nominiert die Sozialdemokratische Partei des Kantons Schwyz Kantonsratspräsident Jonathan Prelicz. Zudem setzt sich die SP das Ziel, einen zusätzlichen Sitz im Kantonsrat zu gewinnen.

Am ausserordentlichen Parteitag der SP Kanton Schwyz in Freienbach haben die Delegierten den aktuellen Kantonsratspräsidenten Jonathan Prelicz (Goldau) mit tosendem Applaus als Regierungsratskandidaten für die Wahlen vom 3. März 2024 nominiert. Die SP will mit Prelicz den SP-Sitz im Regierungsrat zurückerobern. «Jonathan Prelicz bringt mit seinem grossen Engagement und seiner breiten politischen Erfahrung das richtige Format für einen Regierungsrat mit», so SP-Präsidentin Karin Schwiter (Lachen), «er hat in der Vergangenheit bewiesen, dass er mit seiner konstruktiven und engagierten Art über die Parteigrenzen hinweg Lösungen erreichen kann».

Der klassische Sänger, Musikschulleiter und Dirigent war als Kampagnenleiter massgeblich an den Erfolgen der Kinderbetreuungsinitiative und der Musikschulinitiative beteiligt. Diese beiden Intiativen ermöglichen erstmals allen Schwyzer Kindern bezahlbare Betreuungsplätze und die Möglichkeit, ein Instrument zu erlernen. Auf parlamentarischer Ebene sorgte er unter anderem dafür, dass die kantonalen Mittelschulen finanziell gestärkt werden, dass auf der Primarstufe mehr Halbklassenunterricht stattfinden kann und dass der Kanton sich vermehrt um die Kinderund Jugendhilfe kümmert.

Dabei war und ist ihm die überparteiliche Arbeit immer ein zentrales Anliegen. «Genau diese Zusammenarbeit zwischen den Parteien möchte ich auch als Regierungsrat leben», sagt Prelicz anlässlich des Parteitages. «Zudem ist es Zeit, dass auch eine junge und sozialdemokratische Stimme im Regierungsrat vertreten ist. Alle vier grossen Parteien des Kantons gehören in den Regierungsrat, so wie sie es in der Vergangenheit jahrzehntelang war.»

Neben seiner politischen Arbeit, steht der Goldauer verschiedenen Verbänden und Vereinen vor. So leitet er seit etlichen Jahren das Integrationsprojekt «Mitenand Arth-Goldau» sowie das Aktionskomitee Schwyz Kultur und er gründete den Verband der Musikschullehrpersonen. Anlässlich der Nationalratswahlen erzielte er das beste Resultat auf der Hauptliste der SP Kanton Schwyz.

## SP strebt 18 Sitze im Kantonsrat an

Wahlkampfleiterin Carmen Muffler (Pfäffikon) informierte die Delegierten zudem über den bevorstehenden Kantonsratswahlkampf. Die SP tritt zusammen mit den Grünen und Unabhängigen in beinahe allen Schwyzer Gemeinden mit erfahrenen und kompetenten Kandidierenden

Medienmitteilung Seite 2

an. «Wir möchten nicht nur unsere 17 Sitze im Kantonsrat verteidigen, sondern vielmehr auch einen Sitz dazugewinnen», so Muffler zu den Delegierten. Die SP setzt im Wahlkampf auf das Thema «Gute Löhne, Gute Renten». Die SP ist die einzige Partei, die dafür sorgt, dass die Menschen am Ende des Monats tatsächlich mehr Geld im Portemonnaie haben.

## Neue Mitglieder in der SP-Geschäftsleitung

Nach den Rücktritten von Elias Studer (Oberarth) als Vizepräsident der SP Kanton Schwyz und von Thomas Philipp (Einsiedeln) als Mitglied der Geschäftsleitung, durften die Delegierten die kantonale Geschäftsleitung teilweise neu bestellen. Sie wählten Walter Nüesch (Goldau) zum neuen Vizepräsidenten der SP Kanton Schwyz. Neu in die Geschäftsleitung wurden zudem Philipp Ryser (Schwyz) und Andreas Marty (Einsiedeln) gewählt.

## SP Kanton Schwyz